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Verbale n. 4 del Consiglio di Dipartimento del 19 marzo 2007 
 
Il giorno 19 marzo dell’anno 2007, alle ore 11:30, si è riunito presso la ex sala lettura della Sezione 
di Patologia Generale il Consiglio del Dipartimento di Scienze Biomediche e Oncologia Umana, per 
discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno 
1) approvazione verbale seduta del Consiglio del giorno 19/02/2007; 
2) comunicazioni del Direttore; 
3) approvazione decreti di variazione al bilancio di previsione e.f. 2007; 
 4) approvazione conto consuntivo e.f. 2006; 
5) pareri su proposte di bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e prestazioni 
professionali; 
6) parere su contratto con la Casa Editrice Springer Verlag per la conduzione scientifica della 
Rivista “Clinical and Experimental Medicine” (ref. Prof. Dammacco); 
7) parere su sperimentazione: “studio in vitro su modificazioni del signaling intracellulare mediato 
da pathways diversi da NF-KB in cellule endoteliali midollari di pazienti con mieloma multiplo 
trattati con VELCADE® (Janssen-Cilag)” (ref. Prof. Vacca); 
8) autorizzazione alla spesa per l’acquisto di un’apparecchiatura scientifica (ref. Prof.ssa Mariggiò);  
9) Parere su Convenzione Regione Puglia –Università di Bari sulle attività dell’Osservatorio 
Epidemiologico Regionale (ref. Prof. Barbuti); 
10) Parere su richiesta di nomina di cultore della materia (ref. Prof. Trerotoli); 
11) Richiesta al C. di A., ai sensi dell’art. 38 del Regolamento di Amministrazione, Finanza e 
Contabilità, di anticipazione finanziaria a valere sui fondi del progetto INTERREG Italia Grecia 
Progetto Stp”; 
12) Parere su proposta di convenzione tra il Dipartimento e l’ARES per attività di supporto nella 
progettazione e formazione di operatori sanitari di nazionalità albanese, nell’ambito 
dell’INTERREG III Italia Albania; 
13) varie ed eventuali. 
Il Consiglio del Dipartimento risulta così composto: 
PROFESSORI DI I FASCIA PRESENTI GIUSTIFICATI ASSENTI PROFESSORI DI  II FASCIA PRESENTI  GIUSTIFICATI ASSENTI 

Barbuti S.  X   Signorile G. X   

Dammacco F. X   Sinigaglia E. X   

De Rinaldis P. X   RICERCATORI    

Giordano D. X   Barbuti G.  X   

Fumarulo R.  X  Boccarelli A. X   

Montagna M.T.  X  Caggiano G X   

Quarto M.  X   Gatti P.  X   

Perosa F. X   Lauletta G. X   

Semeraro N. X   Napoli C. X   

Serio G. X   Prete M.   X 

Silvestris F. X   Racanelli V.   X   

Vacca A. X   Ria R. X   

PROFESSORI DI II FASCIA    Rossiello M.R.  X  

Coluccia M.  X  Trerotoli P. X   

Colucci M. X   Tucci M. X   

Curci E. X   Vinella A. X   

Germinario C.A. X   ASS. RUOLO 

ESAURIMENTO 

   

Iatta E. X   Lauta V.  X  
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Izzo P.   X RAPPRES. 

PERSONALE T.A.  

   

Lopalco P.L..  X  CASTRIOTA G. P. X   

Mariggiò M.A. X   Daniele M.  X  

Montemurro P. X   SEGR. AMM.VO    

Pasquetto N.  X  De Fazio V. X   

Ranieri G.  X       

Riccardi S. X       

Sansonno D. X       

Presiede il Consiglio il Direttore del Dipartimento, Prof.ssa Gabriella Serio, verbalizza il 
Segretario Amministrativo, Dott. Vincenzo De Fazio. 

Il Direttore, alle ore 11:40, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta e passa alla discussione dei  punti all’Ordine del Giorno. 
1) approvazione verbale seduta del Consiglio del giorno 19/02/2007. 
Il Direttore ricorda al Consiglio di aver inviato nei giorni precedenti la copia elettronica del verbale 
del Consiglio, seduta del 19 febbraio u.s. Non avendo ricevuto alcuna richiesta di modifiche e/o 
integrazioni, pone in approvazione il verbale suddetto. Il Consiglio approva all’unanimità. 
2) comunicazioni del Direttore. 
- Il Dipartimento per la ricerca, la didattica e le relazioni esterne ha inviato copia della delibera del 
S.A. del 7 febbraio u.s. relativa ai criteri per la ripartizione del finanziamento per la ricerca 
scientifica di Ateneo; in particolare, detta delibera stabilisce che dall’esercizio finanziario 
corrente i fondi attribuiti dovranno essere rendicontati ed utilizzati entro un anno dalla data 
di “devoluzione”. 
3) approvazione decreti di variazione al bilancio di previsione e.f. 2007. 
Il Segretario Amministrativo illustra al consiglio i decreti di variazione al bilancio di previsione 
2007, intervenuti dall’inizio dell’anno ad oggi; in particolare essi sono il n. 1, del 15 gennaio 
relativo all’incamero degli interessi attivi maturati al 31/12/06 sul c.c. del Dipartimento presso 
l’Unicredit, istituto cassiere, che ammontano a € 2.271,64; il n. 2, del 16 febbraio u.s. relativo 
all’incamero di € 45.447,86 dall’Azienda Ospedaliera Policlinico di Bari, a fronte di un 
finanziamento regionale per lo studio delle terapie della fibrosi cistica, a favore del gruppo di 
ricerca della prof.ssa Montemurro; il decreto n. 12, del 14 marzo u.s. relativo all’incamero di un 
contributo a favore del gruppo di ricerca della prof.ssa Montagna, a fronte di una convenzione con 
l’Ares Puglia, per un importo di € 12.500,00; il decreto n. 13, del 16/03 u.s. relativo 
all’accertamento di un contributo della Fondazione Cassa di Risparmio di Puglia, a favore del 
gruppo di ricerca coordinato dal prof. Dammacco, di € 85.500,00 per uno studio sui linfomi non 
hodgkin. Il Consiglio, dopo breve discussione, approva tutti i decreti suddetti all’unanimità. 
 4) approvazione conto consuntivo e.f. 2006. 
Il Direttore, dopo aver ricordato di aver inviato nei giorni precedenti copia del conto consuntivo per 
l’e.f. 2006, corredato dalla relazione accompagnatoria, cede la parola al Segretario Amministrativo 
per meglio illustrare la composizione del Conto. Il Segretario Amministrativo, attraverso la 
proiezione di alcuni lucidi, si sofferma sulla composizione degli avanzi di cassa e di 
amministrazione, sulla contabilizzazione dei residui attivi e passivi, sulle poste contabili principali 
del bilancio e, infine, sulla situazione patrimoniale. Il Direttore chiede se vi siano richieste di 
ulteriori spiegazioni o chiarimenti e quindi pone in votazione l’approvazione del Conto Consuntivo 
per l’esercizio finanziario 2006. Il Consiglio, all’unanimità, approva.  
5) pareri su proposte di bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e prestazioni 
professionali. 
Il Direttore comunica al Consiglio che sono prevenute alcune richieste per bandi di selezione per 
l’affidamento di contratti di collaborazione. La prima richiesta  è relativa ad un bando di selezione 
per l’attribuzione di un co.co.co. nell’ambito del progetto PRIN:” le metalloproteasi della matrice: 
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markers di possibile correlazione tra malattie parodontali e cardiovascolari”; oggetto del contratto 
dovrà essere lo studio dei livelli di metalloproteasi, inibitori di metalloproteasi e proteina C reattiva 
nel siero di pazienti affetti da malattia parodontale e/o patologia cardiovascolare di cui è 
responsabile il Prof. Fumarulo; la durata del contratto sarà di otto mesi, per un importo di euro 
7.000,00. 
La seconda richiesta  riguarda un bando di selezione per un co.co.co. di otto mesi, per un importo di 
€ 10.000,00 la cui spesa graverà sui fondi PRIN 2005 di cui è responsabile il Prof. Loapalco; 
l’oggetto del contratto sarà quello di “eseguire indagini molecolari volte alla tipizzazione dei 
genotipi prevalenti di HPV e la elaborazione di dati finalizzati alla sorveglianza epidemiologica 
delle infezioni nella popolazione target”. 
La terza richiesta è pervenuta dal prof. Salvatore Barbuti e riguarda la proposta di bando di 
selezione per l’attribuzione di un contratto di prestazione professionale della durata di dieci mesi, 
per un importo di € 10.000,00 che graverà sui fondi rivenienti dalla convenzione di ricerca con la 
ASL BA/4. La richiesta è motivata dalla necessità di acquisire una figura professionale idonea nel 
campo della valutazione della chemio-antibiotico resistenza di ceppi di Micobacterium tuberculosis; 
l’oggetto della prestazione consisterà nell’esecuzione di esami microscopici, colturali su terreno 
solido e liquido, amplificazione genica, tipizzazione con prove biochimiche e tecniche di biologia 
molecolare per la diagnosi di infezione da Micobacterium tuberculosis e M.O.T.T. con particolare 
riferimento a Micobacterium ulcerans. 
Infine l’ultima richiesta è stata inoltrata dalla prof.ssa Germinario e riguarda un bando per 
l’assegnazione di un co.co.co. , nell’ambito del progetto Interreg III Italia Grecia, per la gestione di 
banche dati, preparazione di questionari, interviste e analisi dei dati. Il contratto avrà durata di 
cinque mesi per un importo di € 10.000,00. 
Il Direttore pone in votazione tutte le quattro richieste suddette. Il Consiglio approva all’unanimità 
6) parere su contratto con la Casa Editrice Springer Verlag per la conduzione scientifica della 
Rivista “Clinical and Experimental Medicine” (ref. Prof. Dammacco). 
Il Direttore ricorda al Consiglio che nell’ultima seduta dello scorso 19/02 il prof. Dammacco aveva 
proposto il rinnovo di una convenzione editoriale con la casa editrice Springer Verlag Italia Srl al 
fine di riprendere la consulenza scientifica per la realizzazione della rivista “Clinical and 
experimental medicine”. La casa editrice ha inviato copia del contratto di consulenza che avrà 
scadenza al 31/03/2009, per un  valore di € 3.000,00 + IVA. Il Consiglio, nell’esprimere vivo 
compiacimento per l’iniziativa, approva all’unanimità. 
7) parere su sperimentazione: “studio in vitro su modificazioni del signaling intracellulare 
mediato da pathways diversi da NF-KB in cellule endoteliali midollari di pazienti con 
mieloma multiplo trattati con VELCADE® (Janssen-Cilag)” (ref. Prof. Vacca). 
Il Direttore cede la parola al prof. Vacca. Il prof. Vacca informa il Consiglio di aver presentato 
proposta di studio clinico con la Janssen Cilag, denominato: “studio in vitro su modificazioni del 
signaling intracellulare mediato da pathways diversi da NF-KB in cellule endoteliali midollari di 
pazienti con mieloma multiplo trattati con VELCADE®” Detto studio prevede l’arruolamento di 
minimo n. 10 pazienti, per una durata di dodici mesi; il supporto finanziario allo studio prevede un 
impegno di € 20.000,00 da parte di Janssen Cilag, finalizzati all’acquisto di una apparecchio real-
time RT-PCR, necessario allo svolgimento dello studio suddetto.   Il Consiglio, all’unanimità, 
approva.  
8) autorizzazione alla spesa per l’acquisto di un’apparecchiatura scientifica (ref. Prof.ssa 
Mariggiò). 
Il Direttore informa il Consiglio che la prof.ssa Mariggiò ha avuto occasione di acquistare un 
citofluorimetro coulter epics XL 4 colori ad una particolare condizione; infatti, dopo aver svolto 
un’indagine di mercato, la ditta Instrumentation Laboratory Spa ha formulato un’offerta riguardante 
una macchina con pochi mesi di vita, totalmente ricondizionata e garantita per un anno con 
copertura full risk, compresa di workstation e software gestionale ad un prezzo di € 30.000,00 oltre 
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l’IVA. Dal momento che il prezzo di una apparecchiatura uguale, nuova, esclusa di  software, 
costerebbe € 90.000,00 oltre l’IVA. La prof.ssa Mariggiò ha mostrato il proprio interesse 
all’acquisto dell’apparecchio suddetto, date le particolari condizioni di fornitura, indispensabile per 
la propria ricerca scientifica, la spesa graverà sui fondi PRIN propri e del prof. Fumarulo. 
Il Direttore informa che l’offerta era condizionata ai pochi apparecchi rimasti a  disposizione, e 
pertanto si è dovuto procedere all’acquisto con trattativa diretta, e ne chiede al Consiglio la ratifica, 
onde evitare il rischio di perdere un’occasione così favorevole. Il Consiglio, dopo breve 
discussione, approva all’unanimità. 
9) Parere su Convenzione Regione Puglia –Università di Bari sulle attività dell’Osservatorio 
Epidemiologico Regionale (ref. Prof. Barbuti). 
Il Direttore informa il Consiglio della richiesta del prof. Barbuti di rinnovo, per il periodo 2007-
2011, della Convenzione tra l’Università di Bari, D.I.M.O. e la Regione Puglia, per le attività 
inerenti l’Osservatorio Epidemiologico Regionale; l’importo globale della convenzione, ammonta a 
€ 400.000,00 e, per la parte di competenza del nostro Dipartimento, ammonta a € 300.000,00; i 
restanti € 100.000,00 saranno di competenza del Dipartimento di Medicina Interna e Medicina 
Pubblica. Il Consiglio, dopo breve discussione, approva all’unanimità. 
10) Parere su richiesta di nomina di cultore della materia (ref. Prof. Trerotoli). 
Il Direttore informa il Consiglio di aver ricevuto dal prof. Trerotoli la richiesta di parere circa la 
nomina di  cultore della materia del dott. Nicola Bartolomeo, per il settore scientifico disciplinare 
MED/01 – Statitistica Medica. A questo scopo il prof. Trerotoli specifica che il dott. Bartolomeo 
collabora da tempo alle attività didattiche e scientifiche della Cattedra di Statistica Medica, essendo 
contrattista  nell’ambito dei progetti di ricerca finanziati dal MIUR e dall’OER.  Allega, allo scopo, 
il curriculum vitae. dell’interessato.  
Il Consiglio unanimemente prende atto della richiesta, rinviando ogni decisione in merito al 
Consiglio di Facoltà. 
11) Richiesta al C. di A., ai sensi dell’art. 38 del Regolamento di Amministrazione, Finanza e 
Contabilità, di anticipazione finanziaria a valere sui fondi del progetto INTERREG Italia 
Grecia Progetto Stp”. 
Il Direttore ricorda al Consiglio che il Consiglio di Amministrazione di questa Università ha 
approvato, con delega al Direttore medesimo, la stipula del contratto di ricerca nell’ambito del 
programma di iniziativa comunitaria INTERREG IIIA Grecia Italia 2000-2006; detto contratto, che 
ammonta per la quota di pertinenza del Dipartimento a € 584.358,00, è stato stipulato con il partner 
capofila del progetto STP (Secure Trans Ports), Provincia di Bari, e non prevede in alcun modo 
erogazioni di anticipazioni; le erogazioni stesse avverranno in base alle rendicontazioni prodotte dai 
vari partners. Data la situazione finanziaria del Dipartimento, che non consente di anticipare la gran 
parte dei fondi richiesti per l’avvio delle attività, il Direttore propone al Consiglio di chiedere al 
Consiglio di Amministrazione dell’Università, ai sensi dell’art. 38 del Regolamento di 
Amministrazione, Finanza e Contabilità, una anticipazione per un importo di € 175.307,00, pari 
all’acconto del 30% sull’importo dell’intero contratto.  Ovviamente tale importo sarà restituito 
appena gli enti erogatori devolveranno al nostro Dipartimento le somme necessarie. Il Consiglio, 
dopo breve discussione, approva all’unanimità. 
12) Parere su proposta di convenzione tra il Dipartimento e l’ARES per attività di supporto 
nella progettazione e formazione di operatori sanitari di nazionalità albanese, nell’ambito 
dell’INTERREG III Italia Albania. 
Il Direttore informa il Consiglio che il prof. Barbuti, nell’ambito del progetto “Potenziamento e 
qualificazione dell’offerta di servizi nel sistema sanitario Albanese – programma di attivazione di 
un Osservatorio Epidemiologico per il monitoraggio delle affezioni maggiormente diffuse nella 
popolazione, Programma di Iniziativa Comunitaria INTERREG III A Italia – Albania, ASSE II 
Ambiente e Sanità, Misura 2.2 – Sistema Sanitario”, ha formulato proposta di convenzione tra il 
Dipartimento e l’Agenzia Regionale Sanitaria per la Puglia – ARES allo scopo di supportare 
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l’ARES nelle attività di progettazione e formazione degli operatori sanitari di nazionalità albanese 
nell’ambito del programma sopra descritto. Le attività connesse alla realizzazione del progetto 
dovranno essere realizzate entro il 31 dicembre 2008. Per l’esecuzione delle attività l’ARES 
corrisponderà al Dipartimento la somma di € 50.000,00 esenti da IVA. Il Consiglio, dopo breve 
discussione, approva all’unanimità 
13) varie ed eventuali. 
Non ve ne sono. 

Non essendoci null'altro da discutere, il Direttore dichiara sciolta la seduta alle ore 12:20. 
Del che viene redatto il presente verbale che sarà portato in approvazione nella prossima 

convocazione di questo Consiglio. 
Il SEGRETARIO AMMINISTRATIVO   IL DIRETTORE DEL DIPARTIMENTO 

Dott. Vincenzo De Fazio  Prof.ssa Gabriella Serio 
 


